



Elecciones serán históricas para futuro democrático del país: Jorge Romero

El coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, dijo que las elecciones que se realizan en el Estado de México y Coahuila serán históricas para el futuro democrático del país.

Vemos con entusiasmo que también será la primera vez que se utilizarán urnas electrónicas en una elección para gobernador en el Estado de México por lo que en el PAN seguiremos impulsando acciones como éstas que fortalecen nuestra democracia y demuestran que la tecnología puede ser una gran aliada”, apuntó el líder panista a través de un comunicado.

Destacó también la importancia de los comicios en los que los coahuilenses elegirá a su próximo gobernador y a los legisladores del congreso de su estado, y por su parte los mexiquenses decidirán quién será la primera gobernadora de dicha entidad.

El diputado añadió que en su bancada fue bien recibida la noticia de que ésta también será la primera ocasión en que se utilizarán urnas electrónicas en una elección para gobernador en el Estado de México, situación que fortalece y modernizar la democracia en México.

“Esta será también, la primera vez que se utilizarán urnas electrónicas en diversas casillas en el Estado de México en una elección para gobernador; gobernadora en este caso. En el PAN seguiremos impulsando y promoviendo acciones como éstas que fortalecen y modernizan nuestra democracia, y que además, demuestran que la tecnología puede ser una gran aliada”, dijo Romero.

<https://www.24-horas.mx/2023/06/04/elecciones-seran-historicas-para-futuro-democratico-del-pais-jorge-romero/>